

頑張る学校プロジェクト通信

宇都宮市立峰小学校

Vol.1 令和6年6月

宇都宮市では、学校の創意工夫のある教育活動を実施し、活気あふれる特色ある学校を推進するために「頑張る学校プロジェクト」として費用の面から支援しています。

峰小学校では、今年度も頑張る学校プロジェクトを活用した取り組みを進め、その活動の様子を頑張る学校プロジェクト通信でお知らせしていきます。



<事業名> 元気 やる気 思いやり 地域大好き 峰っ子活動

<目的> 地域とともにある学校作りを目指し、地域との交流や児童会での活動を通して、地域の環境を大切にし、身近な人々に対する思いやりの心をもち、主体的に自分の役割を果たそうとする児童を育成する。

5～6月 野菜等の苗植え

1・2年生とおおぞら学級で野菜やさつまいもの苗を植えました。作物を苗から育てることは、農業生産や食事に関心を高めることにつながります。子どもたちは土をほって穴をあけて、苗を植え、たっぷりと水やりをしていました。収穫が楽しみです。肥料、ネットなどの資材や共用の苗等は頑張る学校プロジェクトより支出しています。



5/8, 6/5 縦割り班活動

今年度も縦割班活動が始まりました。6年生は班をまとめるために、協力して、声をかけていました。1年生は初めての縦割班活動でしたが、上級生に手をつないでもらい、活動場所でもよく話を聞いて、なかよく遊ぶ約束ができました。この縦割り班は遊びや清掃、児童会行事などさまざまな場面で活用されます。1年間でなかよしになりましょう。縦割り班活動で使用する画用紙やマジック等の文房具は頑張る学校プロジェクトより支出しています。



4/24, 6/21 「町たんけん」

2年生の生活科「レッツゴー町たんけん」、3年生の総合的な学習の時間「峰地区たんけん隊」で学区内の様子を観察に校外学習にでかけました。子どもたちは興味津々で、地域を見渡しながらかん活動してきました。しかしながら、集団での道路歩行は危険ですので、多くの保護者の方にもボランティアで見守りをいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。保護者ボランティアの方へのお茶代は頑張る学校プロジェクトより支出しています。

